

Kein Unterricht bis zu den Osterferien

Nach den offiziellen Mitteilungen des Hessischen Kultusministeriums findet an allen Schulen in Hessen **ab Montag, den 16.03. 2020** wegen der Corona-Epidemie bis zum Ende der Osterferien **kein regulärer Unterricht** statt.

Sämtliche **Schülerpraktika außerhalb der Schule** werden für diesen Zeitraum ausgesetzt.

Eine **individuelle Kontaktaufnahme mit den Lehrkräften** ist am **Montag, 16.3.2020, nach vorheriger Absprache** möglich.

Das **Landesabitur** soll trotz der vorübergehenden Schulschließungen **wie geplant** durchgeführt werden.

Alle Exkursionen, Schüleraustausche, Studien- und Klassenfahrten bis zum Ende des Schuljahres 2019/2020 sind abzusagen.

Weitere aktuelle Informationen finden Sie auch auf der Webseite des HKM (<https://kultusministerium.hessen.de>)

Hinweis für **Berufsschülerinnen und –schüler:**

Bitte beachten Sie die jeweiligen Hinweise der Kammern bzgl. der Zwischen- und Abschlussprüfungen

Mit freundlichen Grüßen

H. Schad

(Schulleiter der Theodor-Heuss-Schule)